

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Dalam penelitian ini dapat disimpulkan bahwa:

1. Makna libas didalam Alquran ada yang bermakna hakiki dan makna majazi, Libas dalam alquran yang bermakna majazi terdapat dalam surat yaitu didalam QS.Al-Baqarah (2):187, libas dalam sayat ini meruapakan perumpamaan suami istri di ibarat kan libas karena mereka seperti pakaian diaman suami istri salaing menutupi segala macam aib dan salin meghiasi, QS.Al-A'raf (7):26 dalam ayat ini libasu takwa Disebut didalam konteks perbandingan di antara pakaian indah yang menutupi aurat dan pakaian takwa, dimana pakaian takwa dipandang lebih baik. imam, malu, dan amal sholeh, penamaan takwa dengan *libas*. (2 kali), QS.An-Nahl(16):112, Didalam ayat ini Allah ada menyebut: “*allah rasakan kepada mereka pakaian kelaparan*”. (*libasul ju'i*). ini adalah satu ungkapan yang fasih sekali, merasai pakaian kelaparan, padahal biasanya pakaian bukanlah di rasakan, melainkan dipakai. QS.Al-Furqon (25):47, dan QS.An-Naba'(78):10. Maka dia melakukan pada ala mini fenomena malam sebagai pakaian penutup yang menjadikan istirahat sebagai pengenduran saraf itu berjalan dengan sempurna.
2. Suami adalah hiasan bagi istrinya, denmikian pula sebaliknya. Kalau pakaian mampu melindungi manusia dari sengatan panas dan dingin maka suami terhadap istrinya dan istri terhadap suaminya harus pula mampu melindungi

pasangan-pasangan nya dari krisis dan kesulitan yang mereka hadapi, walhasil suami dan istri saling membutuhkan dalam surat albaqarah ayat 187, Disebut Allahlah *pakaian takwa*. Dengan ini diterangkan bahwasanya pakaian bukanlah semata-mata dua yang lahir itu saja, pakaian yang lebih penting, yaitu pakaian takwa, pakaian jiwa serta petunjuk identitas sebagai muslim dalam surat al araf 27 Seperti halnya pakaian berfungsi menutup tubuh dari sengatan panas matahari, serangan musuh, begitu juga Allah mengibaratkan sebuah kampung yang Allah berikan pakaian kelaparan yang menutupi mereka dikarenakan kekufuran mereka terhadap nikmat Allah. Dalam suata an nahl.

## **B. Saran-saran**

Menurut hemat penyusun, penelitian ini masih menyimpan berbagai celah untuk dilakukan penelitian selanjutnya, di antaranya adalah:

1. Hasil penelitian ini masih belum sepenuhnya sempurna. Oleh karenanya, penulis mengharapkan adanya penelitian ini lebih lanjut, yang tentunya lebih kritis, transformatif guna menambah khazanah pemikiran Islam dalam realitas kehidupan dimasa yang akan datang.
2. Hendaknya, dengan adanya penelitian ini bisa mengetahui makna simbolik libas dalam alquran yang sebnarnya.